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行はイルミネーションで飾られ すつかリクリスマスシーズンとなりました.保護者の皆様におか

れましてはお安わりなくお過ごしのことと存じます。日ごろは強外委員会の活動にご理解 ご協力

いただき、ありがとうございます

Ⅲ学期に行われた地区別茶話会で皆様から疑間に思つていることや要望などを 野囲拡長先

生 杉浦目ば秩長先生に貴重なお時間を戴き お話を聞かせていただきましたじ今号の松外だよリ

は、その報告をさせていただきます。今後とも 私外委員会の活動にご理解 ご協力宜しくお願い

申し上 すます。

① 自 転耳静習について

0自 転車講智会を3年 生だけでなく ,2年 生にもやつてもらえないでしょうか?

A 自 転車詩習会は、教育委員会、警察 市役所などと相談し 八主子市内の小学校では一般

的に3年生からの指導となつております(12年生は積断歩道の渡り方)。12年 生でも自転車で

の外出が多いというⅢであれば、今後教育委員会等でも話し合い検討していきます。

O ベ ルメットの着用がまだ定着していないので 学検でヽ(高学年にも)指導していただけないで

しようか?

A 9月 に行われたセーフティ教宣で 警寮の方から指導していただく予定でしたが 学校内だけ

で 不審者対応の内容でしたのでできませんでした。学校でも折を見て指導していきますが

ヘルメットの着用は法律て努力義務となつておりますので ご家庭でもよく話し合つててださい。

② 不零者情報について

0 小 学校と中学校の不審者情報を連携していただきたいのです力`。

A 青 少対の会でも出ている話題です。情報の連践は取つていますが 中学校の情報の範囲は

とても広いので 小学校でどこまで流すかは検討中です。

o 小 学技の不寮者情報の範囲はどこまでですか?

A 学 底内 柏木小拐J所小 松本小と南大沢警察から連絡があつたものを流しています.

0 デ ポー前の検断歩道禁止の看板が小さい。ひらがなだと4 さヽい子も読めるのでは?

A こ の看板は学抜側にもお手伝いをしていただいた中 ながいけ会で取りつけたものです。予

算等を含めて検討していきます(ながいけ会広瀬代表よツ)も

0そ の他

0 メール配信の書録が分かりづらいです。

A 分 からない方は 連絡帳にきいていただくか、直接学族へ末ていただければ 登録できるよう

にします。

O 保 護者会の時、子ども(特にに学年 幼児)をおいて出席できません.松本小ではサポーター

制度力ぐあり 子どもを見てくれる。ながいナ会にもあると良いので1ま?

A 学 校では 全学年で保護者会を行うため見てくれる先生がいません。技庭は開放しています

が あくまでも保護者の責任の下でご利用下さい。

A サ ボーター制度にすると 保残受任などもあり 大変です。ながいけ会では今までどおりでお

願いしたいと思います(ながいけ会広瀬代表)。

0 特 別時程で子どもが早く帰宅するが 学なからもう少し説明がほしいのですが。

A 混 乱を防ぐため 今年度は金曜日を会議の日とし 金略口時程とすることにしました。他の曜

日で特別時程となる場合によ 学校便りに載せますので_~t認 下さい。

6 5時 をすぎても 校底で遊んでいる子がいます。先生方から声をかけてもらえませんか,

A 気 わ(ついたら声をおヽけるようにしています。(―最近は放送をかけてくれています)

0 野 球などは、な庭のすみでしかできないため 子どもたちは広い場所を求めて遠出をしてしま

うようこ思います。枝庭で思いっきり遊べませんか々

A 平 日 5時 までのな庭開放では、特に場所の制限はしていません。但し バットはプラスチツク

製のもの 本一ルはゴムボールなどのやわらかいものとします。

また 土回は 社会教育の方が使用しているため すみでしか遊べませんし
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〈按外委員よりお願い〉

バトロールや 信号のない憶既歩道ての飛び出しや 信号無視をする子どもをみかけることが

あります。今一度 ご家庭で交通ルールについて 話し合つていただけるとたすかります。

今後とも 検外委員会の活動に ご協力をお願い致します。

機が選換暢
平成22年 度第2号

0地 域 通学路等の安全について

Q 校 庭脇(学校西角付近)からヒルズに渡る信号のない横断歩道を通学路にしてほしい。

A 見 えにくいので、子どもたちの安全のために 今後 通ヽ学路にする予定はありません。
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